

NACIONAL

NARCO TOMA CULIACÁN

CULIACÁN, Sinaloa.- Células de sicarios de Joaquín El Chapo Guzmán con armas de alto poder desplugaron una intensa ofensiva por todo Culiacán, despertando pánico con las ráfagas de sus fusiles. Unos 30 elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) efectuaban un patrullaje de rutina en el fraccionamiento Tres Ríos, cuando fueron agredidos desde una vivienda. En la casa estaba Ovidio Guzmán López, hijo del narcotraficante Joaquín El Chapo Guzmán Loera. Pág. 1

www.elsoldetampico.com.mx

TAMPICO

Otorgan descuentos en el pago de panteones

Durante la trigésima cuarta sesión ordinaria de Cabildo, encabezada por el alcalde Chucho Nader, se autorizó 50% de descuento en el pago anual de mantenimiento a panteones municipales para quienes se encuentren en situación de rezago. Pág. 2



El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 18 DE OCTUBRE DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,110 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

LLEGAN NUEVAS INVERSIONES

Dinamismo económico se apodera de Tampico

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Inauguran la Expo Venta Canaco 2019 en el marco de su 110 aniversario

El presidente municipal Chucho Nader inauguró este jueves la Expo Venta Canaco 2019 en el marco del 110 aniversario del organismo empresarial y destacó que la actividad comercial y económica de Tampico se fortalece cada día por el empuje y visión de los prestadores de servicios y con la llegada de nuevas inversiones.

El jefe de la comuna reconoció la labor que al frente de la Cámara Nacional de Comercio y Servicios Turísticos de Tampico ha desarrollado su presidente, Evaristo Güitrón Moreno, y resaltó que durante más de un siglo el comercio organizado ha sido fundamental para lograr el desarrollo y crecimiento de la ciudad.

"El comercio organizado es uno de los más fuertes pilares para el desarrollo de Tampico; quienes integran esta Cámara (Canaco) se han distinguido siempre por su visión y su esfuerzo, que en conjunto se han convertido en un símbolo de crecimiento y de progreso", dijo. Pág. 3



Numerosos stands fueron instalados en la Expo Venta Canaco 2019; el presidente municipal de Tampico, Chucho Nader, realizó un recorrido por la expo / MIRNA HERNANDEZ



MADERO ADRIÁN OSEGUERA MITIGA REZAGO EN PAVIMENTACIÓN

Vialidades abandonadas por más de 50 años han sido atendidas durante el gobierno del alcalde Adrián Oseguera Kernion, quien a través de la eficiente administración de los recursos municipales continúa mitigando el rezago en pavimentación que tanto aquejaba a las familias maderenses. Pág. 8



José Ángel García, de la comisión de Política Energética / NUDIA TOSCANO

Capital privado apuesta por el sector energético

NUDIA TOSCANO / Reportera

Son tres importantes proyectos en materia de hidrocarburos los que se están realizando por inversionistas privados en Tamaulipas, así lo dio a conocer el presidente de la comisión de Política Energética de Onexpo Nacional, José Ángel García Elizondo.

Dichos planes están dirigidos a la extracción de petróleo, refinación y energías prime, adelantó el entrevistado en el Aeropuerto Internacional de Tampico "Francisco Javier Mina" al dirigirse con rumbo a la Ciudad de México, con la finalidad de revisar los planes de dichos proyectos, en una convención nacional de hidrocarburos.

Explicó que aunque apenas se están aterrizando los detalles referentes a estos millonarios proyectos, es una oportunidad para motivar la proveeduría local, siendo generadores de una importante derrama económica y, con ello, lograr elevar la tasa de empleo en este estado tamaulipeco.

"Es importante conocer dónde se detonarán, dónde generarán fuentes de empleo y cómo podemos coadyuvar para que sean realizados con proveeduría local, básicamente, puedo decir que se tienen tres diferentes tipos de proyectos en temas energéticos, muchos basados en lo que es extracción de petróleo, uno específico en refinación y energías prime"

Riesgo de parálisis industrial por falta de agua: Ciest

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Si el Gobierno federal continúa posponiendo la ejecución de obras de contención en el sistema lagunario Chairel que frenen los grandes desperdicios de agua, hay riesgo inminente de parálisis en la industria química y petroquímica de Altamira, aseguró el Consejo de Instituciones Empresariales del Sur de Tamaulipas, al demandar inversiones por 500 millones de pesos en obras hidráulicas.

El presidente de ese organismo, Jesús del Carmen Abud Saldivar, dio a conocer que en un encuentro con el titular en Tamaulipas de la Comisión Nacional del Agua, los industriales advirtieron el peligro de hacer paros técnicos si se repite otra sequía como la de este año y si tampoco se detiene el des-

Preocupa al Ciest que la falta de proyectos hidráulicos ponga en peligro la producción industrial

perdicio del agua a través de la red de diques, actualmente inservibles.

Los casi dos meses de intenso estiaje amenazaron la actividad industrial de la zona, por lo que se le pidió a Felipe de Jesús Chih Vega, director de Conagua Golfo Norte, la necesidad de tramitar recursos extraordinarios para comenzar las obras hidráulicas y detener la salida de agua dulce y que cada año sitúa en punto crítico el suministro del líquido hacia los usuarios empresarios y domésticos.



Debido a la sequía de este año, industriales advierten sobre posibles paros técnicos / ANTONIO SOSA

Expertos señalan que es necesario trabajar ya en obras de contención, las cuales se harían con 500 millones de pesos y que pueden asignarse a lo largo de cinco años, pidió.

El presidente del Ciest mencionó que fue creada una mesa de trabajo y el representante de CNA se ha comprometido a ayudar en el problema, asegurando que en unas semanas más estará listo el proyecto, que dará paso a los trabajos de reparación del dique El Camalote.

Romero Deschamps y la pleitesía de los petroleros

Carlos Antonio Romero Deschamps es originario de la zona sur de Tamaulipas, concretamente del municipio de Tampico, donde nació y cierto sector petrolero le rinde pleitesía al existir incluso un fraccionamiento denominado "17 de Enero" en su honor, al ser la fecha de nacimiento del exdirigente petrolero en el año de 1943. Pág. 9

Hoy... 5 SECCIONES | 52 PÁGINAS | EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C.	Loc.
Armando Juárez B.	Na.
Juan José González	Na.
Daniel Chavarría G.	Na.
Roberto Aguilar	Na.
Emilio Buendía	Na.
Federico La Mont	Na.
Raúl Nava	Dep.



CONURBADA Inaugura Alma Laura Amparán el Octavo InterICEST 2019

En el marco del 40 aniversario del Instituto de Ciencias y Estudios Superiores de Tamaulipas, la presidenta municipal de Altamira, Alma Laura Amparán Cruz, inauguró el octavo Encuentro Deportivo InterICEST 2019. Pág. 7

